

第 5 回新☆エネルギーコンテスト報告

第 5 回新☆エネルギーコンテスト概要報告

佐々木直栄（日本大学工学部）

2012 年 10 月 20 日の土曜日、福島県郡山市にある日本大学工学部 70 号館 7 階共有スペースにおいて、第 5 回新☆エネルギーコンテストが開催され、見学者を含めた参加者数は 77 名を数え、成功裏に終えることができました。

当初は何件の応募があるのか不安に思っていたのですが、課題エントリー部門（従来からの大学・高専向け部門）に 16 件、自由エントリー部門（テーマおよび応募者に制限を設けない部門）に 3 件、合計 19 件の応募をいただきました。特に、今年から新設した自由エントリー部門に福島県立二本松工業高等学校から 2 件の応募をいただけたことはこの上なくうれしい出来事でした。

御協賛いただいた 8 つの企業および団体から合計 12 に上る贈賞が行われ、各企業の代表者による厳正なる審査の結果、課題エントリー部門からは 10 件の、自由エントリー部門からは 2 件のポスター発表が贈賞対象に選ばれました。残念ながら贈賞対象に選ばれなかったポスター発表の中には卒業研究テーマになっているような非常に完成度の高い発表が数多くみられましたが、結果的には完成度は低いものの、斬新なアイデアが盛り込まれたポスターが贈賞対象に選ばれたと言えるのではないのでしょうか。



コンテスト運営に関しましては、参加者数の増加に加えて、「ロハスの家見学ツアー」という新たな企画を盛り込んだにもかかわらず、十分な対応が出来なかった点を反省しております。来年度も日本大学工学部での開催を予定しておりますので、今回の反省を活かして、より良いコンテストにしたいと考えております。 以上



日本機械学会

技術と社会部門ニュースレターNo.28

(C)著作権:2013 社団法人 日本機械学会 技術と社会部門